
 

 

市川支部総会を開催！ 
５月 25 日、千葉県隊友会冨田会長、特別会員の薗浦

衆議院議員と金子市議会議員、平賀市川市防災官

（陸・防大 22 期）をお迎えし、支部会員１２名をも

って支部総会を開催しました。 

永井支部長から平成２５年度支部活動実施結果報告

と平成２６年度支部活動計画（支部だより５月号に掲

載）の説明があり、原案どおり承認されました。 

次いで懇親会に移り、ご来賓の方々からお言葉を頂き、 

思い思いに歓談いたしました。 

   

  

冨田千葉県隊友会会長   薗浦衆議院議員  

 

  

金子市議会議員    平賀市川市防災官  

 

 

左側、ご来賓の皆様。右側奥から山本会員、西村会員

（手配り八幡地区担当）、春日会員 

 

中央奥から上甲会員(手配り妙典地区担当)、太田会員

(手配り原木３丁目地区担当)、関谷会員(手配り曽谷地

区担当)    

 
右奥から弘田会員、山口会員、福田会員、井上会員、

竹原副支部長（手配り市川東部地区担当） 

総武線、東西線、武蔵野線が交わる交通の要衝、 

西船橋での総会が定着してきました。 
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隊友会本部総会に参加 
6 月 24 日、公益社団法人隊友会の定時総会が開催

されました。 

【議決権行使】 

支部だより５月号でご案内いたしましたように、今

年は議決権行使を直接確認させていただき６８名

の方から県会長への委任をいただき、議決権行使率

は 76％でした。 

県全体では、行使率 68，5％であり、支部別では

沼南（100%）、四街道（99%）、市原（94%） 

がベストスリーでした。 

ご協力いただきました会員の皆様にお礼申し上げ

ますとともに、連絡がとれず確認できなかった会員

の皆様にはお詫び申し上げます。 

【表彰】 

永井支部長が公益社団法人隊友会の西元会長から 

表彰されました。（下記写真）これもひとえに支部

会員の皆様のご協力、特に隊友新聞の手配りを担当

していただいた方々のおかげと感謝いたします。 

引続き、奉仕の精神をもって支部会勢の充実発展に

寄与して参りますのでよろしくお願いします。 

 

 
表彰を受けた県本部の粕谷理事、河西理事と共に 

支部活動へと寄付！ 
「支部活動資金に！」と川上会員から３万円、花輪

会員から昨年に続き２万円の寄付をいただきまし

た。ありがとうございました。 

○川上正雄様 

昭和 6 年生・市川市真間在住 

陸上自衛隊・市ヶ谷通信団(最終部隊） 

○花輪昌和様 

昭和 7 年生・市川市相之川在住 

陸上自衛隊・朝霞１施設団(最終部隊） 

・・・・・・・・講演所見・・・・・・・・・・ 

５月３０日、船橋市父兄会主催の「慰安婦問題につ

いて」が行なわれ、公聴された弘田会員から講演内

容の紹介ををいただきました。 

講師は「なでしこアクション」会長山本久美子氏で

した。お父さんが元航空自衛官とのことでした。 

「なでしこアクション」は捏造された慰安婦の問題

は女性が声を上げなくてはいけないとのおもいか

ら立ち上げた団体のようです。 

慰安婦像が問題になったモンデール市で像を設置

する法案を採決する議会に２７人の日本人が行き、

反対意見を述べましたが最後にモンデール市長が

「日本では３９の地方議会が意見書を採択してい 

るのですよ」と述べたそうです。現地に赴いて反対

意見を述べた人は、市長の「３９の地方議会が・・」

の言葉を聞いた時には後ろから弾を撃ち込まれた

感じがしたと述べたそうです。 

・・・・・・・・訃 報・・・・・・・・・・ 

議決権行使確認の中で、次の方々のご逝去を知りま

した。心からお悔やみ申し上げます。 

知己の方で連絡先情報を希望される方は支部長ま

でお問い合わせ下さい。 

○北代寛二郎様 

陸上自衛隊・小平業務学校(最終部隊） 

○高田修三様 

陸上自衛隊・木更津１ヘリ団(最終部隊） 

○岸野圭作様 

海上自衛隊・市ヶ谷東京通信隊(最終部隊） 

・・・・・・・今後の予定・・・・・・・・・・ 

７月１４日 予備自講話（講師:山口会員） 

７月２３日 支部長等会議(竹原副支部長） 

8 月２日～６日 夏祭り 

（8/2-3 習志野・8/5 松戸・8/6 下志津、木更津） 

８月３１日～9 月１日 ブロック研修会 

９月 27 日 松戸駐屯地記念日 


